



# Jichiroren

教育宣伝部のつばやま…略して「せんつば」

昨日は第4回中央執行委員会が開催されました。

14人でのリモート会議でしたが、みんなの様子がわかれます(^\_^)-☆

今回は以前のせんつばでご報告した「新型コロナウイルス感染症対応業務継続計画」の内容を整理し、執行委員会で承認いただきました。

この業務継続計画については、後日各単組へ配布、若しくは送信しますので、詳細については一読して確認ください！

また、この計画を参考にして、各単組においても今後の組合活動の在り方を検討されてみてはどうでしょうか…(≧▽≦)



コロナ禍の影響がある中で中央執行委員会をはじめ、今後の活動の軸がweb会議やweb研修といったリモート形式に移行せざるを得ませんが、これまでのような自治労連らしいスタイルも視野には入れながら活動しています(\*^▽^\*)

なお、人事院が令和2年10月7日に国家公務員における「ボーナス引下げ(△0.05月)」の勧告を行いました。今後は各単組においてこの勧告内容を受けた組合交渉があるかと思えます。

ここ数年ではなかったマイナス勧告に基づく交渉となるので、不安や戸惑いもあるかと思えますが、組合の存在意義を示すためにも十分な交渉が必要です。

産別として各単組を支えていますので共に頑張りましょう！